
◎体育祭終了！
６月２日，朝の予報では，曇り，最高気温１２℃でした。

４ 月 上 旬 並 み の 気 温 と の 予 報 で し た が ， 前 日 の 雨 の 影 響 も

少 な く グ ラ ウ ン ド の 状 態 は ま あ ま あ で し た 。 こ の 日 に 向 け

て ， 予 定 を 組 ま れ て い る 保 護 者 も お ら れ る こ と を 考 慮 し ，

体育祭の開催を決断しました。

観 戦 し て い る と 指 先 の 感 覚 が な く な る ほ ど 寒 い 日 で ， ジ

ャ ー ジ を 着 用 し て の 競 技 参 加 も 認 め て い ま し た が ， 中 に は

気合いを入れて短パン，Ｔシャツ姿の生徒もいました。

８ ０ ｍ 走 ， 女 子 ム カ デ 競 走 ， 男 子 背 渡 り リ レ ー ， 学 級 対

抗 リ レ ー ， 代 表 リ レ ー と 競 技 が す す む に つ れ ， ボ ル テ ー ジ

が 上 が り ， あ ち こ ち で 円 陣 を 組 み 気 合 い を 入 れ る 様 子 が 見

られました。

各 ク ラ ス ， 優 勝 を 目 指 し ， 最 後 の 全 員 ジ ャ ン プ ま で ， 全

力で，協力して走り，跳びきりました。

【優勝学級】

１ 年 ３ 組 濱 田 学 級 ２ 年 ３ 組 鎌 田 学 級 ３ 年 ２ 組 松 尾 学 級

◎銀の滴降る日
平 成 ２ 年 ６ 月 ８ 日 に 知 里 幸 恵 文 学 碑 が 建 立 さ れ ， 始 ま っ

た 知 里 幸 恵 生 誕 祭 「 銀 の 滴 降 る 日 」 も ２ ６ 回 目 と な り ま し

た。

本 校 で は ， 北 海 道 に つ い て の 理 解 を 深 め ， 郷 土 に 対 す る

愛 着 や 誇 り を 育 む 貴 重 な 学 習 の 機 会 と し て 取 り 組 ん で き て

います。

６ 月 ７ 日 に は ， 第 １ 学 年 で ， Ｎ Ｈ Ｋ ｢そ の 時 歴 史 が 動

いた ｣ ”神々のうた 大地にふたたび～アイヌ少女・知里

幸恵の闘い～”を視聴しました。

６ 月 ８ 日 に は ， 全 校 生 徒 対 象 の 講 演 会 の 部 で ， 元 旭 川 郷

土 博 物 館 学 芸 員 の 斉 藤 傑 さ ん に 「 知 里 幸 恵 の 文 学 碑 建 立

に つ い て 」 と い う 演 題 で 講 演 を い た だ き ま し た 。 北 海 道 ，

上 川 ， 旭 川 の 歴 史 や 知 里 幸 恵 さ ん の 生 涯 と そ の 偉 業 ， 文 学

碑 建 立 に 至 る ま で の 経 緯 に つ い て 説 明 を い た だ き ま し た 。

そ の 後 ， チ カ ッ プ ニ ア イ ヌ 民 族 文 化 保 存 会 の 方 々 か ら ， 古

式舞踊「挨拶の踊り」，「とど松の踊り」，「イヨマンテウポ

ポ 」 と 踊 り の 意 義 に つ い て 教 え て い た だ き ま し た 。 各 学 級

から選出された生徒が指導を受け，踊りに参加しました。
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集 い の 部 （「 カ ム イ ノ ミ 」） は ， １ 年 生 ， 吹 奏 楽 ， 生 徒 会 本 部 が 小 雨 降 る中 ， 参 加 し ま

した。さらに１年生は，本校で管理している郷土資料室（平成９年１２月７日開室），知

里幸恵資料館（平成１９年６月８日開室）を見学し，アイヌの人たちの歴史，文化につい

ての理解を深めました。

本行事にあたり，生徒に書いてもらった感想の一部を以下に紹介します。

【事前アンケート（ＤＶＤ視聴を終えて）から】

もしも知里幸恵さんが，アイヌについて書いてくれなければ，今，アイヌの文化は一つ

も残っていなかったことを知っておどろきました。病気で苦しんでいても，アイヌの文化

を伝えたいという思いを知って，すごく切なかったです。幸恵さんが感じた，都会に対す

る気持ちが，普段考えたことのない考え方だったので，色々な見方があるんだなあと思い

ました。アイヌの自然に対する考え方は，すごくいいなと思ったので，私もアイヌの色々

な物語を知りたいです。

【事後アンケート（銀の滴降る日を終えて）】

アイヌの踊りには，神に魂を送る踊り等があって，興味深かった。外にある知里幸恵の

石は，前まで何も知らなかったから，何のためにあるのかなあ？と思っていたけど，今日

の集いで，大切なんだと感じた。知里幸恵が色々なことをやってすごい人だなあと思って

いたけど，資料室に行ってもっとすごい人だと思った。

◎アイヌ記念館塀整備に参加
６月１４日の道新朝刊で紹介され

ましたアイヌ記念館塀整備に，本校

美術部が参加しました。

テスト前の日曜日ということで，

１０：００～１２：００の２時間，

５名の部員の参加でした。



◎中体連始まる！
部活動の集大成，中連体育大会が始まりました。

６月８日には，花咲スポーツ公園陸上競技場で市内２３校が集まって陸上競技大会が開

催されました。

本校の 結果 は， 男子１ ５０ ０ m で 後藤 爽生 君（ ２年 ４組） が記 録４ 分２５ 秒３ ７で

第 ２位 ，女子 走り 幅跳 びで福 田紗 弓さ ん（２ 年３ 組） が記録 ４ m ５３ で第４位と なりま

した。

６月２６日には新体操大会が総合体育館で開催され，熊崎花奈さんが出場します。

６月２８日からは，以下の会場で，夏季（球技）種目の大会が開催されます。平常心で

臨み，持てる力の全てを出し切ることを期待しています。

種 目 期 日 会 場

軟式野球 ６月２８日～３０日 東光スポーツ公園ドリームスタジアム，

予備日 ７月１日 第二球場，日本製紙グラウンド

バスケットボール ６月２８日～３０日 忠和公園体育館，大雪アリーナ

バレーボール ６月２８日～３０日 総合体育館

サッカー ６月２８日～３０日 東光スポーツ公園球技場

予備日 ７月１日

卓球 ６月２９日～３０日 忠和公園体育館

ソフトテニス ６月２８日～３０日 花咲スポーツ公園テニスコート

予備日 ７月１日

バドミントン ６月２８日～３０日 緑が丘中学校 光陽中学校

柔道 ６月２８日～２９日 東鷹栖中学校

剣道 ６月２８日 教育大学附属旭川中学校

◎部活動後援会・ＰＴＡ合同懇親会
本 校 で は 部 活 動 に あ た り ， 入 部 時 に 入 部 負 担 金 と し て

２ ， ０ ０ ０ 円 ， 学 納 金 と と も に 年 会 費 １ ０ ， ０ ０ ０ 円 を

納めていただき，それを資金に活動を進めています。

た だ ， そ れ だ け で は 十 分 で な く ， 毎 年 特 別 会 計 か ら 補

填をし，活動している状況です。

し か し ， そ の 特 別 会 計 も ， 団 体 種 目 で 全 国 大 会 出 場 を

勝ち取ると，底をつきかねない状況です。

そ う し た こ と か ら ， 部 活 動 後 援 会 ， 保 護 者 と 先 生 の 会

で は ， 資 金 造 成 と 部 活 動 後 援 会 会 員 ， Ｐ Ｔ Ａ 会 員 の 親 睦

交流をかね、毎年，標記親睦会を開催しておりおります。

今年も６月１８日に開催をしました。

み な さ ん の ご 理 解 に よ り ， 本 年 度 は 会 券 １ ７ ７ 枚 （ 前

年 度 比 １ ２ 枚 減 ） を 売 り 上 げ る こ と が で き ま し た 。 会 の

方 も ， 来 賓 に 近 文 東 地 区 市 民 委 員 会 会 長 貞 弘 安 雄 様 ，

近 文 西 地 区 市 民 委 員 会 会 長 中 辻 透 様 ， 前 本 部 役 員

中 島 陽 子 様 ， 早 坂 真 奈 美 様 の ４ 名 を お 迎 え し ， 各 部 の 中

体連に向けての決意発表や抽選会などを行いながら，約２時間，親睦・交流を深めました。

最終的な売り上げは，各部の出し物の売り上げ分がありますので不確定ではありますが，

例年並みの収入が期待されます。ご理解・協力ありがとうございました。大切に活用させ

ていただきます。


